



**Nombre de alumna: Leydi Karina  
Vázquez Hernández**

**Nombre del profesor: Andrés Alejandro  
Reyes**

**Practico: Justificación de mi empresa**

**Materia: Taller del emprendedor**

**Grado: 9no**

**Grupo: A**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de junio del 2020

## **Introducción**

Una empresa es una organización de personas que comparten unos objetivos con el fin de obtener beneficios. Es una unidad productiva agrupada y dedicada a desarrollar una actividad económica con ánimo de lucro. La idea surge a partir de que la dueña tiene ciertos gustos por las creaciones a mano, en el cual puede plasmar su imaginación, pero el verdadero objetivo es lograr que el cliente plasme lo que desea transmitir a la persona a la cual le obsequiara el producto y la mejor manera para lograrlo es a través de que el elija todo lo necesario para su elaboración, estando todo a su alcance visual y económico, es por esto que se le asignara un valor accesible para todos.

## **Papelería Tus Creaciones**

La idea por la cual decido crear mi pequeña empresa es el tener una papelería pero que al mismo tiempo también cree manualidades para el gusto de cada persona, ¿por qué una papelería? por qué en la actualidad las personas ya tiene un mayor consumo en artículos escolares, de oficina, etc. Y el por qué lo decido conjugar con manualidades, es por qué las personas que gocen comprar algún detalle puedan escoger el diseño, los colores, la textura, y todo estará al alcance.

La propuesta de valor de la empresa es ofrecer al público precios accesibles y más atractivos que la competencia, darle y atractivo personal a cada producto para llamar la atención del cliente, también hay que ofrecer productos de calidad y siempre con la mejor atención posible.

El nombre de mi pequeña empresa es “Tus creaciones” y esto surge a partir de que será un lugar donde se crearan manualidades, el cliente o comprador podrá diseñar, elegir colores, texturas, tamaños y formas de aquellos pequeños, simples y muy significativos obsequios. En él se plasmara lo que el cliente desea transmitir hacia la persona que lo recibirá.

La empresa comenzara con un pequeño local el cual estará ubicado en el barrio de San Sebastián, contara con servicio de ventas y creaciones de manualidades, contara con una amplia cobertura en artículos de papelería y oficina, también con personas capacitadas para realizar las manualidades y con habilidades para el diseño. El personal lo conformaran los encargados de ventas, el de cajas, de las manualidades, y administrativo.

Al realizar el análisis FODA de la empresa puedo observar que las amenazas que se presentan son la competencia, mala administración, mal ambiente de trabajo, mal personal.

Las debilidades que este podría presentar son; no conocer lo suficiente acerca del tema del negocio a emprender, es no poder comparar los precios de la competencia.

Pero todo esto se puede contrarrestar con las fortalezas y oportunidades, de las cuales el primero son: es contar con ideas innovadoras, tener ideas claras de como presentarse en el mercado, como atraer al cliente, tener personal capacitado. En la segunda podemos contar con el capital necesario para sacar por delante el negocio, tener apoyo del o los socios.